

De bon cœur je donnerai à n'importe quel malade la pleine valeur d'un dollar de mon remède à l'essai. Est-ce qu'un malade peut refuser cette offre ?

Nul autre n'a jamais si fort essayé d'éclaircir tout doute possible. Dans quatre-vingt mille communautés — dans plus d'un million de familles — on connaît le Restaurant du Dr Shoop. Il y a bien des personnes de votre voisinage — peut-être de vos amis et voisins — dont il a soulagé les souffrances. Il n'y a aucun médecin qui ose vous dire que j'ai tort au sujet des nouveaux principes médicaux que j'emploie. Pendant six années entières, mon remède a subi l'épreuve la plus sévère à laquelle on a jamais mis une médecine. J'ai dit : "S'il échoue, il est gratuit" — et il n'a jamais échoué où il a eu une chance possible de réussir.

Je fais donc cette offre à présent. Je ne considère pas les épreuves. J'écarte le fait que ma pratique médicale est la plus grande du monde, et m'adresse à vous en étranger. Je ne vous demande pas de croire une parole de ce que je dis jusqu'à ce que vous le prouviez vous-même. Je vous offre sans condition la pleine valeur d'un dollar du Restaurant du Dr Shoop. Cela est le plus possible que ma confiance illimitée puisse suggérer. Cette offre est claire et franche et juste. C'est l'épreuve suprême de ma croyance illimitée.

Je ne demande pas de dépôt---pas de promesse. Il n'y a rien à payer---ni maintenant, ni plus tard. La bouteille d'un dollar est gratuite.

Je ne désire pas de renseignements — pas de sûreté. Les pauvres ont la même occasion que les riches. A ceux qui sont très malades, à ceux qui ne sont que légèrement malades, à ceux qui sont des invalides depuis des années, aux hommes et aux femmes dont le seul mal est parfois une "journée triste", à chacun et à tous je dis : "Ecrivez-moi et informez-vous-en." Je vous enverrai une commande pour obtenir gratis de votre pharmacien le plein paquet d'un dollar.
Mon offre est aussi large que l'humanité même, car la maladie ne fait pas de distinction dans ses ravages. Et le patient inquiet couché dans son lit de duvet n'est pas plus bienvenu que le souffrant irritable qui s'épuise graduellement pendant les heures ennuyeuses dans une cabane misérable.

Je veux que CHACUN de tout PARTOUT essaie mon remède. Il n'y a pas de mystère — pas de miracle. Je puis vous expliquer mon traitement aussi facilement que je puis vous dire pourquoi le froid gèle l'eau et pourquoi le chaud fond la glace. Je ne prétends pas non plus que j'aie fait une découverte. Car tout détail de mon traitement est basé sur des principes si fondamentaux que personne ne saurait le discuter. Et tout ingrédient de ma médecine est aussi vieux que les montagnes sur lesquelles il croît. J'ai simplement employé les principes et combiné les ingrédients pour faire un remède qui est pratiquement sûr. Mais mes années d'expérience patiente ne vous seront pas utiles si vous n'acceptez pas mon offre. Car les faits et la raison et la croyance même ne vous guériront pas. Seulement le remède peut le faire.

Les Nerfs Intérieurs

Seulement une personne sur chaque 98 est en santé parfaite. Quelques-uns des 97 malades sont alités, quelques-uns ne sont qu'à moitié malades et quelques-uns ne sont qu'émoussés et impuissants.

Mais la plupart des maladies proviennent d'une cause commune. Les nerfs sont faibles. Pas les nerfs que tout le monde connaît — pas les nerfs qui contrôlent nos mouvements et nos pensées.

Mais les nerfs qui, sans guide et inconsciemment, le jour et la nuit, vous font mouvoir le cœur, contrôlent l'appareil digestif, régulent le foie, font fonctionner les reins. Ce sont ces nerfs qui s'épuisent et s'abâtent.

Il ne sert à rien de traiter l'organe souffrant — le cœur irrégulier — le foie malade — l'estomac rebelle — les reins désorganisés. Ils ne sont pas à blâmer. Mais traitez les nerfs qui les contrôlent, car voilà le siège du mal.

Cela n'est rien de nouveau — rien que n'importe quel médecin discuterait. Mais il a resté au Dr Shoop d'employer cette connaissance, de la mettre en usage pratique. Le Restaurant du Dr Shoop est le résultat des efforts d'un quart de siècle dans ce but même. Il n'a pour but ni de médicamenter les organes ni d'en amortir les douleurs — mais il agit directement sur le nerf — le nerf intérieur — le nerf de force — et le renouvelle et le fortifie et le rétablit.

Pour les Maladies de l'Estomac

L'estomac est contrôlé par un nerf délicat qui s'appelle le plexus solaire. Les boxeurs savent qu'un coup porté au-dessus de l'estomac — un soi-disant coup "solar plexus" — veut dire un sûr "knockout", car ce nerf est dix fois plus sensible que la pupille de l'œil. Le plexus solaire n'est, cependant, qu'un des centres du grand nerf intérieur — du nerf de force. Il est un des nerfs qui sont des maîtres. L'estomac est son esclave. Toutes les maladies de l'estomac sont en pratique des maladies des nerfs — des maladies des nerfs intérieurs — des maladies du plexus solaire. Le Restaurant du Dr Shoop fortifie les nerfs intérieurs — il fortifie le plexus solaire — et il en résulte que la maladie de l'estomac disparaît.

Un Lien de Sympathie

Le système des nerfs intérieurs est sans doute le système le plus important du corps humain. Pendant qu'ils fonctionnent, nous vivons. S'ils s'arrêtent, nous mourons. Pendant qu'ils font leur devoir comme il faut, nous sommes bien. Quand ils font incorrectement leur devoir, nous sommes malades. Et les organes vitaux dépendent tous du système des nerfs intérieurs, car il ne les règle pas seulement — il les fait fonctionner et les contrôle aussi.

Le travail des nerfs intérieurs n'est pas seulement le plus important — il est aussi le plus laborieux. Car nos autres nerfs ne travaillent qu'à volonté. Nous pensons et parlons et prenons de l'exercice seulement à notre gré, et quand nous sommes fatigués, nous nous reposons. Mais il faut que l'estomac, le cœur, le foie et les reins fassent constamment et continuellement, le jour et la nuit, leur travail nécessaire, qu'ils soient las ou non. Nous n'avons pas même de moyen d'apprendre s'ils sont las ou dérangés excepté par l'affaiblissement des organes auxquels ils pourvoient.

Mais ce lien fort de sympathie remplit un but utile. Car il nous montre clairement que tous les nerfs sont des branches d'un grand système — qu'en fortifiant le système, nous en fortifions chaque branche. Voilà pourquoi tant de maladies peuvent se guérir par une seule méthode de traitement. Car presque toute maladie est une maladie des nerfs — une maladie des nerfs intérieurs — et d'autres sortes de maladies, comme par exemple, de vrais dérangements organiques, proviennent souvent du manque de bon traitement des nerfs intérieurs.

Pour les Maladies des Reins

Les Reins sont les filtres du sang. Les nerfs intérieurs seuls les font fonctionner. La branche qui les fait fonctionner et qui les règle s'appelle le plexus rénal. Lorsque le plexus rénal est faible ou irrégulier, les reins sont surchargés de mêmes poisons dont ils devraient se débarrasser. Nul traitement pour les reins ne peut ni les guérir ni les rétablir, et un degré en entraîne un autre, jusqu'à ce que les reins mêmes commencent à s'épuiser et à se dissoudre. Il n'y a qu'une méthode d'atteindre la maladie des reins — c'est de les traiter par le moyen de nerfs qui les contrôlent, que seulement le Restaurant du Dr Shoop fortifie et rétablit.

Bien des Maladies. Une Seule Guérison

J'ai appelé ceux-ci pour simplicité les nerfs intérieurs. On les appelle ordinairement les nerfs "sympathiques." Les médecins les appellent par ce nom parce qu'ils s'allient si intimement — parce qu'ils sont en si intime sympathie les uns avec les autres. Il en résulte que si l'un en laisse dériver une branche, les autres s'affaiblissent. C'est pourquoi une sorte de maladie entraîne une autre. C'est pourquoi quelques cas deviennent "compliqués." Ce nerf délicat est, en effet, la partie la plus sensible du système humain.

N'est-ce pas que cela vous rend compte en partie de l'incertain de la médecine — que cela vous explique avec raison pourquoi d'autres traitements ont pu échouer ?

Ne voyez-vous pas que cela est quelque chose de nouveau dans la médecine — que mon traitement ne consiste pas du simple rapprochement d'un stimulant — du simple adoucissement d'un narcotique — Ne voyez-vous pas qu'il agit directement sur la racine du mal et en détruit la cause ?

Mais je ne vous demande pas d'accepter une de mes déclarations. Je ne vous demande pas de croire une de mes paroles jusqu'à ce que vous ayez essayé ma médecine dans votre propre famille absolument à mes frais. Est-ce que je pourrais vous en offrir gratis la pleine valeur d'un dollar si je dénaturais la chose ? Pourrais-je vous permettre d'aller choisir chez votre pharmacien — que vous connaissiez — n'importe quelle bouteille de ma médecine sur ses étiquettes si elle ne faisait pas toujours de bien ? Est-ce que j'aurais le moyen de faire cela, si je n'étais pas raisonnablement sûr que ma médecine vous soulagera ?

Pour la Maladie de Cœur

Votre cœur bat plus que dix mille fois par jour. Et tout battement du cœur est causé par une impulsion de la branche des nerfs intérieurs qui s'appelle le plexus cardiaque. Le cœur est un muscle, mais les nerfs font fonctionner les muscles. Un cœur irrégulier ou faible provient, dans presque tous les cas, d'un nerf intérieur, faible ou irrégulier. Pour guérir la maladie de cœur, il faut rendre normal le nerf. Le Restaurant du Dr Shoop rétablira le plexus cardiaque, justement comme il rétablit le plexus solaire et le plexus rénal, car tous sont des parties égales du grand système des nerfs intérieurs — des nerfs de force — des maîtres.

Ecrivez-moi Simplement

Cette première bouteille gratuite sera peut-être assez pour vous guérir, mais je ne vous promets pas qu'elle le fera. Et je ne crains pas non plus la perte d'un certain profit si elle vous guérit. Car un tel essai ne manquera pas de convaincre le guéri hors de tout doute ou contestation que toute parole que je dis est vraie.

Je fais cette offre à chacun de tout partout. Mais il faut que vous me demandiez la commande pour obtenir la bouteille gratuite d'un dollar. Tous les pharmaciens ne permettent pas cet essai. Alors je vous informerai d'un pharmacien qui vous le permettra. Il vous passera une bouteille d'entre celles dans sa provision aussi volontiers que si vous mettiez un dollar devant lui. Faites venir la commande aujourd'hui. Il se peut que je ne fasse plus cette offre. De plus, je vous enverrai le livre que vous désirez. Il est gratuit. Il vous aidera à comprendre votre cas. Qu'est-ce que je puis faire de plus pour vous convaincre de mon intérêt, de ma sincérité ?

Il faut demander le "commande" de gratuit pour la pleine bouteille d'un dollar au Dr Shoop, boîte 80 Racine, Wis., E. U. Mentionnez le livre que vous désirez.

- Livre 1 sur la Dyspepsie.
- Livre 2 sur le Cœur.
- Livre 3 sur les Reins.
- Livre 4 pour les Femmes.
- Livre 5 pour les Hommes.
- Livre 6 sur le Rhumatisme.

Les cas doux, non chroniques, se guérissent souvent avec une bouteille ou deux. En vente à quarante mille pharmacies.

Pour les Maladies de Femme

Presque toutes les maladies qui sont propres aux femmes proviennent de la faiblesse des nerfs intérieurs. Il ne sert à rien de médiciner ou de droguer un organe malade, qui obtient sa provision d'énergie seulement des nerfs intérieurs. La faiblesse des nerfs intérieurs, si l'on ne la soigne pas, s'étendra. Le nom commun des nerfs intérieurs est les "Nerfs Sympathiques". Chaque centre en est en sympathie intime avec les autres, et là où un centre se dérègle, il s'ensuit souvent une faiblesse et un dérèglement général. Le Restaurant du Dr Shoop donne graduellement du ton aux nerfs intérieurs et éloigne la cause de la faiblesse en permanence et pour toujours.

Le Restaurant du Dr Shoop

C'est de la vraie économie que de garder une bouteille du Restaurant (Restorative) du Dr Shoop toujours dans le garde-manger. Quand vous ne vous sentez pas bien, quelques doses de ce remède vous donneront plus d'appétit — vous éloigneront la pesanteur — vous rendront bien portant. Si l'on néglige ces accès de pesanteur et de lassitude, ils peuvent devenir des maladies sérieuses. Si vous en prenez une dose à temps, vous ferez de la plus vraie économie.

Balandard, à court d'expédients, se présente bravement dans un hôtel comme "interprète".

Le lendemain, arrive un Anglais. Balandard, mis en présence, balbutie.

— Ah! ça, lui dit le patron, vous m'aviez assuré que vous parliez six langues.

— C'est vrai, fait Balandard... Je les parle bien, mais je ne les comprends pas.

PENSEZ POUR VOTRE FAMILLE

D'un agent honnête vous choisirez une bonne assurance, s'adresser à
J. F. DELANEY, agent spécial, 180 rue St-Jacques, Montréal, (Phone Main 2140)



EDMOND J. MASSICOTTE,
Artiste-Dessinateur, (Se étage),
1630 rue Notre-Dame, Montréal.
Illustrations décoratives pour couvertures de livres, catalogues, étiquettes, annonces pour le commerce. Affiches, monogrammes, cachets, etc

SANOL

LE MEILLEUR
LE PLUS PUISSANT
DE TOUS LES TONIQUES.

Ne contient pas
D'ALCOOL

En vente dans
toutes les pharmacies
DEMANDEZ LE

SANOL



Remède sûr et efficace pour enlever promptement, et sans douleur, les Cors, Verrues et Durillons. Energique, Inoffensif et Garantit. Envoyé par la poste sur réception du prix, 25c. A. J. LAURENCE, Pharmacien, Montréal.

PLUS DE CORS AUX PIEDS!